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議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録 

日   時 平成３０年３月１２日（月）  午前９時１５分～午前９時１８分 

場   所 第１委員会室 

出 席 理 事 

（７名） 

理  事  脇 坂  たつや   理  事  はなし  俊 郎 

理  事  島 田  敏 光   理  事  安 斉  あきら 

理  事  市 来  とも子   理  事  山 田  耕 平 

理  事  佐々木    浩 

欠 席 理 事  

理事以外の

出 席 議 員 

議  長  富 本    卓   副 議 長  北    明 範 

 

出席理事者  

 

事務局職員  

事 務 局 長  佐 野 宗 昭          植 田 敏 郎 

 

議 事 係 長  蓑 輪 悦 男  庶 務 係 長   本 島 健 治 

        福 羅 克 巳          尾 上   健 

担 当 書 記   十 亀 倫 行 

 

 

調 査 
担 当 係 長  

事務局次長 
事務取扱区議 
会事務局参事 

議 会 法 務  
担 当 係 長  
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（午前 ９時１５分 開会） 

脇坂理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。 

 

 《定例会の追加提案事項について》 

脇坂理事 初めに、定例会の追加提案事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料１をごらんいただきたい。区長から、杉並区教育委員会教育長の任

命の同意について、１件の案件が追加提案される予定である。この後の議会運営委員会

で理事者から説明がある。 

脇坂理事 ただいまの説明について、何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 この件については、この後の議会運営委員会で理事者から説明がある。 

 

 《議会運営の申し合わせ事項について》 

脇坂理事 次に、議会運営の申し合わせ事項について、事務局から説明をお願いする。 

議会事務局次長 資料２をごらんいただきたい。申し合わせ事項の見直し案である。いず

れも今の実態を踏まえての見直しとなる。 

 １枚おめくりいただき、新旧対照表をあわせてごらんいただきたい。 

 １、修正。 

 第２章、本会議、第12、一般質問。一般質問通告締め切り前の訂正手続について記載

がないため、「一部取り消しの場合を除き、一旦通告を取り下げ、新たに通告を行うも

のとする。」という文面に見直すものである。 

 続いて、２番の削除である。 

 第11章、その他、第５、その他。農業委員の議会推薦による選任制度が廃止されたた

め、農業委員の記述を削除するものである。 

脇坂理事 ただいまの説明について、意見や質問はあるか。――それでは、資料のとおり

申し合わせ事項の見直しを行うため、この後の議会運営委員会において承認を受け、更

新するものとする。 

 本日の日程は以上ですが、ほかに何かあるか。 

議会事務局長 去る３月９日の予算特別委員会の休憩時におけるシェイクアウト訓練に際

して、放送設備の事前点検をしないまま訓練に臨んでしまい、結果として、訓練本番に

訓練放送が流れずに、参加された委員と参加者に混乱と多大なる迷惑をおかけすること

となってしまった。改めて、今回の不手際に対して深くおわびを申し上げるとともに、
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今後の再発防止に努めてまいる。 

山田理事 本番のときには鳴るのか。本当に起きたときは。 

議会事務局次長 今、山田理事の指摘のとおり、事務局としても、本番のとき、また火災

発生時、庁内での何か危機事項が発生した場合を含めて、再度点検する。 

脇坂理事 では、よろしくお願いする。 

 ほかに何かあるか。 

      〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

脇坂理事 なければ、本日の議会運営委員会理事会を閉会する。 

（午前 ９時１８分 閉会） 


